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第２６０３例会 ２０２１年７月１４日（水）
今年度第２回 於： classico クラシコ

◇開会点鐘

◇ロータリーソング 我等の生業

◇四つのテストソング

◇会長挨拶

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

プログラム：

新年度にあたり 理事兼委員長挨拶

横田Ｃ（会員選考）「会員選考の指針、その方向で

すが、クラブ細則に従って、慎重に調査し厳正かつ

公平に選考してまいります。事業計画ですが、ガイ

ドラインに従って①理事会より被推薦者の諮問を受

けた際は、速やかに委員会を開催し、審査致します。

②審査につきましては、会員の「質が先か、数が先

か」という議論もございますが、被推薦者の人格や

職業、社会的地位などの適格性について調査し、そ

の結果を理事会に報告致します。③クラブにとりま

して「会員を増やすこと」は、常に最重要課題の1つ

であると考えています。本年度につきましても、会

員増強委員会と連携を深めながら、当クラブにふさ

わしい会員を求め、今後のクラブの発展に貢献して

いきたいと考えております。」

阪口Ｃ（職分・増強）「私は45周年の年に委員長を

しており2度目となります。前回は皆さんのご協力の

お陰で１名の純増を達成できました。当クラブの会

員数は以前は富山第4グループでは最多でしたが今年

度は南砺、小矢部中クラブが多くなっており、直近5

年間で19名の減少となっています。会員数の減少は

クラブの奉仕活動の力がなくなっていくことで会員

全員で危機感を共有し新会員の勧誘を進め、まず1名

の入会を達成したいと思います。

松田Ｃ（親睦活動）「会員相互の親睦を通じてお

互いを理解し、友情を深めることは奉仕活動の土

台となります。この1年余り親睦活動そのものが難

しくなりましたが、新型コロナウィルスのせいば

かりにもしていられません。新しい行動様式を取

り入れつつ前に進めていきたいと思います。1日も

早く平和な日常が戻ることを祈念してご挨拶とさ

せて頂きます。」

引田Ｃ（会報・広報・雑誌）「今年度は紫カラー

で会報を作ります。ロータリーの友への投稿やメ

ディアへの情報発信も積極的にやって行こうと思

います。」

小竹(秀)Ｃ（職業奉仕）「なかなか例会ができない

日が続きましたがようやく新年度を迎えられまし

た。ロータリーの核である職業奉仕を元に職場例

会も開催したいと思います。」

福島Ｃ（プロ・出席）「クラブ全体で実りある活

動ができるプログラムを作成し、出席率の向上を

目指します。」

澤谷Ｃ（ニコＢＯＸ）「クラブに明るい話題を披

露したいです。そのためにも皆さんからの多くの

話題提供をよろしくお願いします。」

沖Ｃ（青少年奉仕）「インターアクトクラブのあ

る高岡商業高校とのネットワークを広げて、一緒

に活動できる場を作れたら良いなと思っていま

す。」



今 後 の 予 定
◎８/４（水） 山本ガバナー補佐訪問 ＠クラシコ

＊理事・役員・委員長参加のクラブアッセンブリー

◎８/１１（水） 休会

◎８/１８（水） 神野正博ガバナー公式訪問（WEB）

＊会長・幹事懇談会（WEB）

◎８/２５（水） 通常例会：会員増強委員会

≪重要≫
富山県内では現在ステージ１の措置を実施中です。

引き続き、感染防止対策の徹底にご協力下さい。

また、今後の予定につきましては、大きく変更にな

る事もありますので、ご注意下さい。

◇委員会報告

→出席報告（会員数41名）

出席者：32名（Web:3名）出席率：84.2％

→ニコBOX

八塚PG（高岡北RC）「高岡西RCの皆さん、昨年

度は多大なご協力を頂きありがとうございます。

昨年は新型コロナウイルスの感染リスク回避のた

めに、お世話クラブをお願いしていました地区協

議会を中止することとなり、貴クラブの皆さんが

準備されたプログラムを急遽中止した事に対し申

し訳なく思っております。今日は、謝罪と共にお

礼に参りました。本当に１年間ありがとうござい

ました。」

千田会長「各委員会と連携し親睦を深めて参りた

い。今年度の一番の目標であります。どうぞよろ

しくお願い致します。」

伊勢幹事「新年度２回目の例会となります。前回

に引き続き、理事・委員長の紹介となります。よ

ろしくお願いします。」

高島さん「会食ありの例会楽しい！金森米男さん、

お久しぶり！！」

澤谷さん「習慣なのか商工ビルまで行きました。

ダメですね。富山の乳業の様にならないように暑

い夏をがんばります！」 通算53,000ニコニコ

第２６０４例会 ２０２１年７月２１日（水）
今年度第３回

於：ホテルニューオータニ高岡１４Ｆフォーシーズン

納涼夜間例会

◇開会点鐘＆会長挨拶

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

◇総合司会挨拶：松田親睦活動委員長

◇乾杯の音頭：荒井パストガバナー

◇余興：シンガーソングライター 詩野 様

◇委員会報告

→出席報告（会員数４１名）

出席者： ３１名 出席率：７９．５％

→ニコBOX（順不同）

千田会長、伊勢幹事、在田さん×２、島さん、辻さ

ん、三屋さん、本田さん、高島さん、車さん、広上

さん、河合さん、横田さん、小竹（秀）さん、山田

さん、小竹（由）さん、澤谷さんより

通算103,000ニコニコ

◇閉会挨拶：車副会長

◇手に手つないで

本日のプログラム ：
事業計画発表＆前年度会計報告

会員卓話＝ 三屋尚之 会員

定例理事会報告（承認事項）
◎出席免除：１０名

（荒井、在田、浅野、石黒、金森（米）、河合、清都、宮﨑、

阪口、高島）

◎幹事・会計・ＳＡＡ権限

◎Ｒ財団特別寄付： ＄１５０/人

◎米山記念奨学会特別寄付： ￥１０，０００/人

◎年会費： ￥２８０，０００/年（四半期ごと徴収）

◎熱海豪雨災害義援金（地区）：

￥５００×会員数（クラブより拠出）

◎７月会員数：４１名で引継ぎ

◎副ＳＡＡ→小川哲治会員を選定


